

20.01.2015 - 16:56 Uhr

Kommentar zu von der Leyens Plänen für ein sicherheitspolitisches Weißbuch 2016:

Berlin (ots) -

Was vermag eine wirtschaftlich starke Mittelmacht wie Deutschland mit ihrem Militär auszurichten, um die Welt ein wenig sicherer zu machen - oder wenigstens die allgemeine Verunsicherung aufzuhalten? Ursula von der Leyen hat eine breite Diskussion angekündigt. Richtig. Aber sie darf nicht nur die politischen Profis einbeziehen. Die deutsche Gesellschaft braucht eine sicherheitspolitische Debatte.

Kontakt:

Berliner Zeitung

Redaktion

Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00

Fax: +49 (0)30 23 27-55 33

bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100767413> abgerufen werden.